

ERSTES ELEKTRO-AUTO FÜR DIE GEMEINDE BERDORF:

Ende Juni 2014 wurde der Gemeinde Berdorf das erste Elektro-Nutzfahrzeug der Marke Renault Kangoo Z.E. ausgeliefert. Das Fahrzeug, das dem Hausmeisterdienst der Gemeinde zur Verfügung steht, funktioniert zu 100% mit elektrischem Antrieb und fährt emissionsfrei mit null Gramm CO₂ pro Kilometer.

Die Lithium-Ionen-Batterien des Fahrzeugs werden in der Garage der Gemeindeverwaltung mit 100% Nova-Naturstrom geladen, d. h. mit integral aus erneuerbaren Energien erzeugtem Strom mit null CO₂-Emissionen.

Der gesamte Betriebszyklus (Fahren und Ladevorgang) des Fahrzeugs ist also absolut klimaneutral.

Auch die Betriebskosten des Elektro-Nutzfahrzeuges liegen weit unter denen eines vergleichbaren Verbrennerfahrzeugs.

Trotz dem 100% umweltfreundlichen Konzept bleibt der Kangoo Z.E. ein reinrassiges Nutzfahrzeug mit großzügigem Laderaum, hoher Nutzlast und funktionaler Flexibilität.

Die Gemeinde Berdorf unterstreicht mit dieser Anschaffung ihr klares Bekenntnis zum Umweltschutz.

